

OBITUARIO

DR. HUGO PALOU

Fui compañero de facultad de Hugo. Era un poco mayor que yo, y no nos tratamos mucho por entonces. Luego, siendo ya ambos endocrinólogos (él se había formado como especialista en el Sanatorio Finochietto de Buenos Aires), nuestros intercambios se hicieron mucho más frecuentes. Compartimos la tarea asistencial en el Sanatorio Británico (él era Jefe del Servicio), y sobre todo participamos de la actividad del Grupo de Estudio de la Litiasis de Rosario (GEL). Este grupo, integrado además por bioquímicos, nefrólogos y urólogos, se dedicó al tema de la urolitiasis. Los encuentros se hacían en el Instituto de Urología de calle Catamarca, fundado por los Dres. José Dotta y Tomás Delporte. Cuando terminaban las sesiones de estudio, nos juntábamos para tomar algo en el vecino bar Gorostazu, de Italia y Cata-

marca. Hugo disfrutaba mucho de ambos tipos de reuniones. La tarea del GEL mereció varias distinciones, la más importante de las cuales fue el Premio Ultramedicina Quinto Aniversario, otorgado por el Círculo Médico de Rosario en 1988, por el trabajo "Contribución al estudio de la urolitiasis cálcica; fisiopatología, evaluación clínico-metabólica y tratamiento".

Rindo tributo en estas líneas a la bonhomía y al gran conocimiento clínico de Hugo. Excelente amigo, fue también un excelente maestro, que supo formar generosamente a los colegas más jóvenes que buscaban sus consejos y enseñanzas.

ARIEL SÁNCHEZ
Centro de Endocrinología, Rosario

Si se pudiera demostrar que existió un órgano complejo que no pudo haber sido formado por modificaciones pequeñas, numerosas y sucesivas, mi teoría se destruiría por completo.

CHARLES DARWIN (1809 / 1882)